
 

 
Assunto: Criação da Ordem dos Fisioterapeutas 
 
Na Qualidade de médica de um hospital público, pertencente ao Sistema Nacional de 

Saúde é com agrado que sigo o processo de formalização da Ordem dos Fisioterapeutas. 

Na atualidade, o diálogo entre grupos profissionais têm que ser cada vez mais facilitado, 

a criação de equipas multidisciplinares estimulada e desenvolvida, com vista a permitir 

a otimização de cuidados aos utentes.  

Neste sentido, a criação de uma Ordem dos fisioterapeutas revela-se como um benefício 

inerente à saúde da população portuguesa. 

A relevância do papel dos fisioterapeutas é evidente, a regulamentação das suas 

carreiras uma necessidade, sendo através de uma Ordem criadas as condições para um 

exercício de cada vez maior qualidade e em que possam ser aferidos padrões laborais 

do mais alto nível e estandardizados no universo dos cuidados de saúde em Portugal. 

É pois neste sentido que expresso o meu apoio à criação da Ordem dos Fisioterapeutas, 

esperando que tal seja uma realidade a curto prazo. 
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